
ATA Nº85.  Aos onze dias  do mês de novembro de dois  mil  e  treze,  o  Conselho

Municipal de Saúde – CMS reuniu-se para sua 278ª plenária, às dezoito horas , no

Gabinete da Prefeitura Municipal de Chapecó. Estiveram presentes os conselheiros

Titulares:  Cassiana Teles, Maicon Jones Atuatti,  Gilvana Schneider, Elisonia Carin

Renk, Denize Maria Muller, Tatiana Alves da Silva Sexto, Maridiane Aparecida Canello

Zeni, Fabio Ramos Nunes, Roberto Carlos Nogueira dos Santos, Clodoaldo Jorge dos

Santos,  Ones  Michelin,  Aneto  Spanhol,  Valéria  Silvana  Faganello,  Américo  do

Nascimento, Izelda teresinha Oro e João Carlos Figueira Suplentes:  Flavia Mocelin

Camargo, Vivanceli Brunello Piaz, Silvana Hoffmann V. Moreira, Luis Fernando Gelati,

Hortência  Sallet Muller Tirelig, Ary de Cesaro, Nilton Pasqual Martins, André Fossa e

Tânia  Chiametto  Figueira.  O  presidente  Sr.  Clodoaldo  deu  início  à  plenária

agradecendo  a  participação  de  todos  os  presentes,  aos  Conselheiros  da  Gestão

2011/2013, pelo trabalho realizado junto a ele e a diretoria e passou a palavra ao

Prefeito  de  Chapecó Sr.  José Cláudio  Caramori  para  realizar  a  posse dos novos

conselheiros  Gestão  2013/2015.  Dando  seqüência,  o  Sr.  José  Cláudio  Caramori

agradeceu  a  participação  de  todos,  também agradeceu  o  trabalho  realizado  pela

gestão anterior, e parabenizou as entidades e os novos conselheiros, e encerrou sua

participação  falando  da  importância  do  Conselho  Municipal  de  Saúde,  para  a

discussão e apresentação de assuntos relacionados a saúde do município. Após o

Presidente  do  CMS  Sr.  Clodoaldo  deu  inicio  a  eleição  da  nova  diretoria  Gestão

2013/2015. Na plenária estavam aptos a votar 20(vinte) conselheiros. Em votação

aberta, a nova diretoria do CMS ficou assim definida: Presidente Izelda Teresinha Oro,

com 10(dez) votos, Vice-Presidente Ary de Cesaro, com 10 (dez) votos, Secretária

Cassiana Teles com 13(treze) votos.  Como para a eleição de Presidente houve um

empate, ficou assim acertado com a concordância de toda plenária: no primeiro ano

de Gestão a Sra. Izelda Teresinha Oro será a Presidente do CMS, e no segundo ano

da Gestão assumirá o cargo de Presidente do CMS o Sr.  Ary de Cesaro. Após o

término da eleição e com a diretoria  já definida,  a Nova presidente do CMS Sra.

Izelda, realizou a entrega dos certificados de participação aos conselheiros presentes,

que fizeram parte da Gestão 2011/2013. A plenária foi encerrada e eu, Aline Padia,

lavrei  a  presente  ata  que  depois  de  aprovada  será  assinada  pelos  conselheiros

presentes.
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